
«Будьте сынами света» 

Андрей Павлов, региональный пастор 

церкви "Благодать" 

Ин.12:35-36 «Тогда Иисус сказал им: 

еще на малое время свет есть с вами; 

ходите, пока есть свет, чтобы не 

объяла вас тьма: а ходящий во тьме не 

знает, куда идет. Доколе свет с вами, 

веруйте в свет, да будете сынами 

света. Сказав это, Иисус отошел и 

скрылся от них». 

Человек, ходящий во тьме, не видит опасности своего пути. Иисус есть истинный Свет. 

Первыми словами Бога были «Да будет свет».  До сотворения Он произвел отделение 

света от тьмы, с тех пор эти два понятия несовместимы. Чем больше света, тем больше 

видно состояние того, что им освещается. Чем ярче свет, тем сильнее видна грязь. 

Некоторые люди предпочитают жить во мраке, чтобы не видеть своего реального 

духовного состояния. Во тьме трудно дать объективную оценку чему бы то ни было, есть 

вероятность сделать неправильные выводы. Тот, кто находится во тьме, не знает, куда 

идет. В присутствии же света человек начинает понимать, кто он есть на самом деле, что 

ему делать, ему хочется смириться, сокрушиться.  

Мтф.6:19-24 говорит: «Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа 

истребляют и где воры подкапывают и крадут, но собирайте себе сокровища на небе, 

где ни моль, ни ржа не истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, ибо где 

сокровище ваше, там будет и сердце ваше.  Светильник для тела есть око. Итак, если 

око твое будет чисто, то все тело твое будет светло;  если же око твое будет худо, то 

все тело твое будет темно. Итак, если свет, который в тебе, тьма, то какова же 

тьма? Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а 

другого любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете 

служить Богу и мамоне».   

В этом отрывке Иисус говорит о законах Божьего Царства относительно богатства. 

Человек никогда не сможет жить по законам Бога, если его чрезмерно влечет земное. 

Духовная слепота дает влечение к земному, появляется жадность к деньгам, человек 

становится рабом маммоны.  

Какой свет в тебе? Может быть, ты думаешь, что являешься светом, а на самом деле это не 

так? Дети Божии призваны ходить во свете, а не во тьме. Чтобы справляться с 

проблемами, нужно знать истинный Свет. 

Каково должно быть наше отношение, как христиан, к нашим детям, их 

воспитанию? 

Родители несут непосредственную ответственность за воспитание детей, за то, куда дети 

ходят, с кем общаются, чем занимаются. Мы не должны быть легкомысленными и 



беспечными в этом вопросе. Иногда, чтобы развивать ребенка, родители сознательно 

отправляют его на территорию тьмы, позволяя участвовать в мирских конкурсах, 

мероприятиях,  лагерях.  

1. Нехристианские лагеря.  Давайте задумаемся, что хорошее могут получить там наши 

дети? Кто будет их воспитывать, кто будет с ними заниматься? Смогут ли они почерпнуть 

там что-то доброе? 

2. Выпускные вечера. Эти вечера стали, по сути, ночами беззакония, разврата, блуда. Дух 

мира обитает в этом. Не место христианам на подобных вечерах. 

3.Парки развлечений и 5D-кинотеатры. Комнаты страха, тоннели ужаса – это уловки 

сатаны. Через легкий испуг злой дух может войти в человека. Давайте задумаемся, куда 

мы отправляем своих детей? Сатана расставляет свои сети повсюду. Дьявол не хочет, 

чтобы мы шли к свету, во тьме он контролирует сознание людей.  

Желаем ли мы того, что желала Анна своему сыну Самуилу, который впоследствии стал 

величайшим пророком Израиля? Часто ли мы хотим посвятить своих детей Богу, хотим 

ли, чтобы они ревновали по Господу, служили Ему?  

В 2Кор.4:6 написано «Бог, повелевший из тьмы воссиять свету, озарил наши сердца, 

дабы просветить [нас] познанием славы Божией в лице Иисуса Христа». В этом есть 

великое благословение для нас. 


